



Pflanzaktionen

Die Verschönerung des Platzes am Sport- und Kulturzentrum ist ein fortschreitendes Projekt der AG Grün. Begonnen wurde mit der Bepflanzung des vorderen Beetes am Pavillon im Herbst 2010.



Dabei wurden mit Hilfe engagierter Eglosheimer Bürger und Bürgerinnen winterharte Stauden, Bodendecker und Sträucher in einem Teil des Grünstreifens eingepflanzt.



Die Pflanzen bieten das ganze Jahr einen attraktiven Blickfang. Blühende Kletterpflanzen umranken jetzt einen Teil des Pavillons.



Die Eglosheimer Freiwillige Feuerwehr unterstützte das Projekt in dem sie vorab im Rahmen einer Übung die großen Natursteine versetzte, um den Platz großzügiger und offener wirken zu lassen.



Im zweiten Schritt wurde im hinteren Bereich des Platzes ebenfalls ein Pflanzbeet angelegt, das den Durchgang zu den Hallen attraktiver macht.



Hier wurden vorwiegend gelb blühende Stauden und Bodendecker für die Bepflanzung verwendet.



Weitere Schritte sind in Planung. Vorschläge können gern der AG Grün zu Kenntnis gebracht werden.